

Artikel vom 24.07.2023

CSU Bad Berneck

Hochwasserschutzanlage eingeweiht



MdL Martin Schöffel in Bad Berneck

Ein Anfang ist gemacht. Das Hochwasser aus dem Weißen Main soll der Blumenau in Bad Berneck künftig nichts mehr anhaben können. Die Hochwasserschutzanlage mit einem 530 Meter langen Damm, einer 900 Meter langen Betonmauer und einem Schöpfwerk mit fünf Pumpen wurde im Beisein von Umweltminister Thorsten Glauber eingeweiht. Beim letzten Hochwasser dort sind Schäden in Millionenhöhe entstanden. Erst vor wenigen Wochen hat ein Unwetter erneut für große Schäden in Bad Berneck gesorgt. Das zeigt, wie sehr auch weitere Schutzmaßnahmen, wie funktionierende hydraulische Systeme in den Häusern und der Hochwasserschutz in der Oberstadt ergriffen werden müssen. Es ist noch viel zu tun in Bad Berneck.

Ich unterstütze die Stadt dabei aktiv. Die höhere Förderung für die aktuelle Maßnahme ist auf einen Besuch der damaligen Umweltstaatssekretärin Melanie Huml aus Bamberg zurückzuführen.